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暑
い
夏
な
の
に
、
こ
お
ろ
ぎ
等
の

虫
の
声
を
聞
く
最
近
、
皆
様
い
か
が

お
過
ご
し
で
し
ょ
う
か
。

　
１
９
４
５
年
８
月
15
日
の
終
戦
か

ら
60
年
。
一
口
で
60
年
と
言
い
ま
す

が
国
の
復
興
か
ら
、
個
人
の
再
建
と

大
変
な
時
代
を
乗
り
切
り
高
度
成
長

へ
と
移
行
し
て
来
た
経
緯
が
あ
り
ま

す
。

　
月
日
が
経
つ
に
つ
れ
自
然
と
風
化

さ
れ
て
し
ま
い
、
体
験
さ
れ
た
方
も

一
人
一
人
旅
立
た
れ
て
し
ま
っ
て
い

ま
す
。
語
り
継
ぐ
大
切
さ
を
ひ
し
ひ

し
と
感
じ
、
平
和
は
誰
が
創
る
も
の

で
は
な
く
、
皆
さ
ん
の
心
の
メ
ッ
セ

ー
ジ
、
対
話
で
表
わ
す
事
が
大
切
で

あ
り
ま
す
。

　
平
和
、正
義
を
、人
と
語
る
事
は
使

命
で
あ
り
、
叫
ぶ
事
も
あ
る
か
も
し

れ
ま
せ
ん
が
、勇
気
が
い
り
ま
す
。

　
今
回
、
思
い
が
け
な
く
郵
政
民
営

化
の
件
で
衆
議
院
が
解
散
と
成
り
ま

し
た
。自
分
の
意
思
表
示
を
す
る
事
は
、

大
切
な
事
で
あ
り
ま
す
。
一
票
の
重

み
を
受
け
止
め
て
、
是
非
も
れ
な
く

投
票
を
致
し
ま
し
ょ
う
。
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市議会だよりは資源保護のため再生紙を使用しています。

２日（金）

３～７日

８日（木）

９日（金）

１２日（月）

１３日（火）

１４日（水）

１５日（木）

１６日（金）

本会議

休会

一般質問

一般質問

常任委員会

常任委員会

常任委員会

本会議

本会議

開会、会期の決定、提案理由の説明

議案審査日

委員長報告、質疑、討論、採決

予備日

９月の議会の日程表（予定）

市議会の様子を知る最も
よい方法です。多数の方の
傍聴をお待ちしています。
９月の定例会の一般質問
は９月８日（木）、９日（金）
の予定です。

議会を傍聴
しましょう

会議録

のおしらせ閲覧
　議会だよりの内容は、議会の様

子を要約したものです。

　会議の詳細を知りたいかたは、

総務課・議会事務局にある会議録

をご覧ください。

また、豊前市のホームページにも

「会議録」を掲載していますので、

ご覧下さい。

第８１回全国市議会議長会

定期総会が６月２５日

東京都日比谷公会堂におい

て開催され、

永年勤続議員として次の方

が表彰を受けられました。

　当委員会は、去る７月２８日に愛知県豊明市にて視察、研修を受けました。

本委員会の所管である、区画整理事業及び産業振興事業について先進地に

学ぶ事が目的でした。

　豊明市は、人口６７，３００人名古屋大都市圏の近郊住宅都市として発展し、高

度成長期とともに名古屋市のベッドタウンとして人口、財政規模が著しく増

大した市であります。区画整理事業及び産業振興事業について力を入れて

いる市で、担当者から市の概要について説明を受け、それぞれの立場から熱

心な意見交換を行い、いろんな点で参考となる事が多くありました。

　豊明市に負けないような積極的に区画整理事業及び産業振興事業を推進

し、今後の豊前市の発展に努力して行かなければならないと痛感しました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（豊明市役所にて、研修）

全国市議会議長会

表  彰
行政視察調査報告

［ 表 彰 者 ］

産業建設委員会

◎ ２５年以上




